

LAVEUSE - MARAICHERE « AFT » DE LEGUMES ET RACINES « VEGETABLES WASHER »



Une laveuse adaptée au marché de maraîchage, robuste et simple, facile d'entretien.

Commandée par un moto-réducteur 380Volts avec entraînement par couronne dentée : carénage et normes CE.



Laveuse facilement utilisable et au rendement avec entonnoir d'entrée (possibilité de coupler à un tapis ameneur Krukowiak) et grille de séchage en sortie avec répartiteur.

Dimensions en tambour de 2ml :

Longueur : 3m40/5m30

Largeur : 1m20

Hauteur : 1m50



Machine qui s'adapte facilement dans une chaîne complète de conditionnement. Elle peut s'utiliser en continu (pour ceux qui ont un forage) ou en circuit fermé afin de préserver l'eau. Existe avec tambour de 2 ml ou 3 ml selon besoins.



Tambour inox - à lamelles interchangeable - avec système antistatique efficace.

L'évacuation des légumes se fait par inversion du système de rotation.

Système de vidange par tuyau en fond. L'idéal est d'y ajouter un tuyau souple pour l'évacuation.

Le nettoyage éventuel de la demi-cuve se fait à l'aide du treuil latéral.



OPTIONS : Modèle avec tambour de 3ml - tapis ameneur - brosseuse - ...

UN RAPPORT QUALITE-PRIX-PERFORMANCE INEGALABLE

(nombreuses références sur France-Bénélux)

ROUSSEL
Agri 62
www.rousselagri.com
D939 - 62127 TINCQUES Tél 03.21.47.33.33

« AFT VEGETABLES WASHER »



A washer adapted to vegetables market, robust and simple, easy maintenance. Controlled by a gear motor drive with 380Volts ring gear: fairing and CE standards.



Washer easily usable and performance with inlet funnel (possibility of coupling to a carpet Krukowiak feeder) and output splitter with drying rack.

Drum dimensions of 2 ml:

Length : 3m40/5m30

Width : 1m20

Height : 1m50



Machine that fits easily into a complete packaging line. It can be used continuously (for those who have a well) or closed circuit in order to preserve water. Available with drum 2 ml or 3 ml according to needs.



Stainless steel drum - with interchangeable blades - with effective antistatic system. The evacuation of the vegetables is effected by reverse rotation.

Drain hose system in the background. The ideal is to add a hose for evacuation. The eventual cleaning of the tank half is done using the side winch.



OPTIONS : Model drum with 3 ml - Carpet packer - brushing - ...

A RATIO INCOMPARABLE QUALITY-PRICE-PERFORMANCE

(many references on France-Benelux)

ROUSSEL
Agri 62
www.rousselagri.com
D939 - 62127 TINCQUES
Tél 03.21.47.33.33